Beschluss 25. April 2018 1 von 1

Reduzierung der Geschwindigkeit auf dem Forstbachweg

Nach Aussprache beschließt der Ortsbeirat Forstfeld auf gemeinsamen Antrag:

Der Magistrat der Stadt Kassel wird gebeten zu prüfen, ob auf dem Forstbachweg zwischen den Einmündungsbereichen Ochshäuser Straße und Kreisel am Lindenberg

- 1. Zeitnah eine Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h verfügt werden kann, um folgende Gefahrenstellen zu entschärfen:
 - Fußgängerüberweg am Wilhelm-Koch-Platz
 - Unübersichtliche Ausfahrt vom Edeka-Getränkemarkt
 - Zugang zur Schule am Lindenberg (Grundschule)
 - Ausfahrt vom Edeka-Supermarkt
 - Gemeinsamer Zugang/Zufahrt zur Kindertagesstätte und zum Kinderund Jugendzentrum Haus Forstbachweg
 - Unübersichtliche Ausfahrt von der neuen Wohnsiedlung "Alte Molkerei
- 2. Zu gegebener Zeit im Zuge der im Rahmen des Entwicklungskonzeptes Kasseler Osten vorgesehenen Neuordnung der Stadtteilmitte Forstfeld die Einrichtung einer Begegnungszone möglich ist, um den gewünschten quartiersverbindenden Charakter zu entwickeln.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Brigitte Ledderhose Ortsvorsteherin Iris Lühne Schriftführerin